Apertura del Proceso de Canonización de Rebeca Rocamora Nadal

Escrito por Ecclesia Digital miércoles, 25 de febrero de 2009

Joven alicantina, fallecida a los 20 años

Les comunicamos que la diócesis de Orihuela-Alicante, en la persona de nuestro Sr. Obispo, D. Rafael Palmero Ramos, ha tenido a bien abrir el proceso de canonización de la joven Rebeca Rocamora Nadal en Granja de Rocamora (Alicante). Falleció el 26 de mayo de 1996 a los 20 años de edad y su vida sencilla como catequista parroquial y su aceptación de la enfermedad y forma de afrontar la muerte, calaron hondo en cuantos la conocieron. Hasta el punto de pedir durante estos años que su vida fuese divulgada entre la gente. Su biografía se publicó en abril del pasado año en la editorial *Ciudad Nueva* con el título: *La estela de una sonrisa*.



Causa de Canonización de la Sierva de Dios REBECA ROCAMORA NADAL Parroquia de San Pedro Apóstol Pza. de la Iglesia, s/n 03348 Granja de Rocamora (Alicante) www.rebecarocamora.es

Biografía de Rebeca Rocamora Nadal

Rebeca Rocamora Nadal nació el7 de septiembre de 1975 en Granja de Rocamora (Alicante) en ambiente de familia cristiana. Fue respondiendo según su edad a la gracia que Dios derramaba en ella y cuando en 1985 la Cruz hizo aparición en su vida en "forma de enfermedad no la rehusó, sino que la tomó con una entereza y fortaleza, que los restantes años de su corta vida se convirtió para todos los que la trataron en ejemplo de alegría, humildad, sencillez y caridad hasta olvidarse de sí en su fragilísima salud y desvivirse por sus prójimos y por el apostolado del nombre de Jesucristo en la catequesis parroquial. Muchos testimonios constatan esta vivencia cercana, cotidiana, escondida pero extraordinaria, de unas virtudes humanas y cristianas que apuntan a un corazón en que la fe se hizo grande y profunda. Su respuesta ante los que le insistían para que pidiese la salud a Dios, revela la natural hondura de su fe: «Es que el Señor ya sabe que, si

conviene, me la tiene que dar... Yo le pido que me aumente la fe". Configurando así su vida con los sentimientos de Cristo, a la sombra de su Cruz, dejó extraordinario ejemplo de vida llena de juventud y hermosura entregadas a Dios en su muerte, acaecida el 26 de mayo de 1996, con sólo 20 años.